
 

以下评论只代表网友个人观点，不代表科学网观点。  

来源：中国新闻网 发布时间：2010-10-16 15:27:19 选择字号：小 中 大 

 

据中央电视台报道，截至今天（10月16日），嫦娥二号卫星与地面高速率通讯链路的测试全部结

束，初步判断全部测试结果优于预期。 

 

两次测试中都试验了卫星每秒钟12M的下传速率，相当于嫦娥一号时的四倍，相当于卫星一分钟就

会向下传输几十张数码照片大小的文件。 

 

测试的最终结果报告将于稍后几日公布，专家表示，如果可能选用这样的高速率来回传科学数据，

那么地面就能更快更早的接收到科学数据，科学仪器也将有机会完成更多探测。 

 

相关专题：“嫦娥二号”探月之旅 

 

 

 

特别声明：本文转载仅仅是出于传播信息的需要，并不意味着代表本网站观点或证实其内容的真实性；如

其他媒体、网站或个人从本网站转载使用，须保留本网站注明的“来源”，并自负版权等法律责任；作者如果

不希望被转载或者联系转载稿费等事宜，请与我们接洽。 

嫦娥二号卫星天地通讯测试结束 结果优于预期
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2010-10-20 15:19:27 匿名 IP:61.180.126.*  

苛政猛于虎也 

［回复］

2010-10-18 9:07:06 匿名 IP:121.28.69.*  

举国财力（纳税人的钱）发射个卫星，就是为了看几行文字？总得给纳税人一个交代吧 

［回复］

2010-10-17 11:05:22 匿名 IP:112.80.204.*  

嫦娥一号拍的照片公布的时候也等了很长的时间.... 

等吧 

［回复］

2010-10-17 0:04:07 匿名 IP:117.8.187.*  

公布的东西估计要经过内部审查，耐心一点. 

［回复］

2010-10-16 22:39:57 匿名 IP:123.114.98.*  

不要着急，再耐心等一等，估计很快就会公布的。 

［回复］

目前已有7条评论
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